



Le chef de la juridiction antiochienne en Amérique a exprimé sa gratitude au président du DREE pour son soutien aux chrétiens de Syrie

Une lettre adressée au président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, par le métropolite Philippe (Saliba) de New York et d'Amérique du Nord, chef de l'archevêché nord-américain de l'Eglise orthodoxe d'Antioche, est parvenue au DREE.

Le métropolite Philippe y exprimait sa gratitude à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour une parcelle de reliques de saint Tikhon, ainsi que pour l'accueil chaleureux réservé à un groupe de pèlerins de la juridiction antiochienne en Amérique.

Ensuite, le métropolite Philippe disait sa reconnaissance au métropolite Hilarion, président du DREE. « J'aimerais vous remercier de tout ce que vous avez fait et continuez à faire au nom du peuple syrien. Nous espérons que les efforts du président Poutine et du gouvernement russe aideront à adoucir la situation tendue à l'extrême qui s'est établie depuis deux semaines. Je vous demande de ne pas abandonner les innocents habitants de la Syrie dans vos saintes prières ».